



Más cosas...

AEDEM

Trabajando para curar la EM

Entrevistamos al científico e investigador Fernando de Castro con motivo del Día Mundial de la Esclerosis Múltiple celebrado el pasado 30 de mayo

FEDERACIÓN

Solidaridad en el volante y el arte

Cocemfe Ciudad Real prepara una nueva edición del curso de carné de conducir para el próximo mes de julio en Puertollano. El plazo de inscripción continúa abierto.

El 21 de junio se inaugurará la exposición de pintura de la Asociación de Amigos de la Pintura y el Arte Manuel López Villaseñor. Los beneficios irán destinados íntegramente a la Federación Provincial.

ADIFISS

Integración con música

La asociación daimieleña ha comenzado los ensayos del festival de fin de curso del taller de musicoterapia. La cita: el 8 de julio a las 20:30 horas en el teatro Ayala.



Cocemfe Oretania Ciudad Real celebra su Asamblea General

En el acto, celebrado el pasado 19 de mayo en el Vivero de Empresas de Daimiel, se dio a conocer la actual situación del sector. El presidente de la entidad, Eloy Sánchez de la Nieta comentó los logros conseguidos

el pasado año 2011, informó de la paralización de las obras del Centro Integral de Personas con Discapacidad Física y Orgánica, que la entidad tenía previsto empezar en la capital, por falta de financiación en el capítulo de

inversiones. Asimismo, se estudió la posibilidad de elaborar a corto plazo un monográfico detallado de la situación económica actual de todas y cada una de las asociaciones que componen la Federación.

CORAJE

Fin de semana solidario



La Asociación Coraje de Malagón logra recaudar 2.000 euros en un intenso fin de semana en el que ciudadanos y colectivo han podido disfrutar del I Día del Motero Solidario y la II Edición de la Carrera de la Mujer. Con los beneficios, la entidad se garantiza el seguir trabajando en la variedad de programas que mantiene en pie.

DEPORTES

El BSR Cocemfe Puertollano consigue el subcampeonato

El BSR Cocemfe Puertollano consigue el subcampeonato de la XIII edición del Trofeo de Baloncesto en Silla de Ruedas de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Además, la selección autonómica ha logrado el cuarto lugar en el campeonato nacional de selecciones, un evento al que fueron convocados tres de los jugadores del equipo de la federación, en reconocimiento a la labor y el juego ofrecido durante la pasada temporada.

